

Eine gelungene Jubiläumsausgabe für den 25. Salon VINEA in Sierre

Sierre, 1. September 2018 - Nach drei Tagen, die in Sierre dem Wein gewidmet waren, schliesst der Salon VINEA seine Pforten und zieht eine positive Bilanz seiner Jubiläumsausgabe. Die Preisübergabe des Mondial des Pinots und das Festival der prämierten Pinots am Donnerstag, sowie der Salon VINEA mit seinem Rahmenprogramm am Freitag und Samstag haben insgesamt 6'000 Weinliebhaber nach Sierre gelockt. Die Veranstalter haben die Gelegenheit der Jubiläumsausgabe benutzt, um sich bei den Akteuren der Vergangenheit zu bedanken und ein neues Kapitel der VINEA-Geschichte zu eröffnen. So hat der Vorstand die Ernennung des neuen Direktors der Vereinigung, Raphaël Gross, angekündigt, der ab dem 1. November 2018 die im vergangenen April auf tragische Weise verstorbene Elisabeth Pasquier ersetzen wird.

Die Besucherzahl lag leicht unter den Erwartungen, da während der drei Tage, an denen der Schweizer Wein im Rampenlicht stand, das Wetter etwas unbeständig war. Trotzdem zeigten sich die Aussteller mit dieser Ausgabe im Allgemeinen zufrieden. Die Qualität des Publikums aus der ganzen Schweiz und sogar aus dem Ausland, sowie die Erneuerung der Besucher durch interessierte und sehr junge Leute haben die Weinproduzenten begeistert. Die von Emeline Zufferey und Samuel Panchard geleiteten thematischen Degustationen und die von Paolo Basso präsentierten "Iconic Swiss Wines" waren Veranstaltungen, die einen grossen Erfolg verbuchen konnten.

Die Organisatoren haben von der Gelegenheit dieser 25. Ausgabe profitiert, um einen Blick auf die vergangenen Highlights der Veranstaltung zu werfen und sich bei den Personen zu bedanken, die seit den ersten Stunden dabei waren und der VINEA über die Jahre hindurch ihre Treue bewiesen haben. Der Stadtpräsident von Sierre, Pierre Berthod, hat ebenfalls seine grosse Verbundenheit zur VINEA zum Ausdruck gebracht.

Ein neuer Direktor für die Vereinigung VINEA

Nach dem Hinschied der VINEA-Direktorin im vergangenen April hat der Vorstand zahlreiche interessante Kandidaten für den Direktionsposten angehört. Er freut sich, heute die Ernennung des 43-jährigen Raphaël Gross an die Spitze der Vereinigung ankünden zu können. Der neue Direktor ist verheiratet und Vater von zwei Kindern. Er hat auf den Gebieten der Gastronomie, des Gaststättengewerbes und der Fachausbildung zahlreiche Erfahrungen gesammelt. So ist er unter anderem Koch, Sommelier und Inhaber eines Diploms der Hotelfachschule von Lausanne. Der gebürtige Neuenburger wohnt im Wallis, wo er die Weinwelt eingehen kennengelernt hat und wo er zurzeit im César Ritz Colleges Switzerland in Le Bouveret tätig ist. Mit der Anstellung von Raphaël Gross bekundet die Vereinigung VINEA ihren Willen, in der Zukunft der Fachausbildung im Weinsektor vermehrt Achtung zu schenken. Herr Gross wird seine Stelle am 1. November dieses Jahres antreten.

Die nächsten Termine

Die Aktivitäten der Vereinigung überschreiten den Rahmen des Salons der Schweizer Weine in Sierre: So erwartet VINEA alle Weinfreunde am kommenden 27. November im Widder Hotel in Zürich für die diesjährige Ausgabe von "VINEA on tour - Zürich". Oder am kommenden 18. Oktober in Bern für den grossen Galaabend der Schweizer Weine. An dem in Partnerschaft mit der Zeitschrift VINUM organisierten Anlass werden die Preisträger des Grand Prix du Vin Suisse 2018 bekannt gegeben.

Die 26. Ausgabe des Salons VINEA in Sierre wird am 6. und 7. September 2019 in Herzen der Sonnenstadt Sierre stattfinden.

Für weitere Informationen:

David Genolet, Präsident der Vereinigung VINEA - david.genolet@fvsgroup.ch - 079 /337 83 18